

Un rotundo éxito obtuvo el I Concurso Hípico Regional que, con motivo de las fiestas y ferias, organizó el Ayuntamiento, y que se celebró durante los días 19-20 y 21. La asistencia de público fué numerosa, y una vez que conoció el sistema de apuestas y se fué interesando en las diversas series y pruebas, aumentó considerablemente el número de apostantes.

Debajo de la tribuna central se habían colocados unos palcos para autoridades y representaciones. La tribuna cubierta estaba llena y buen número de localidades de sol también.

Creemos que es festejo de clase, muy atractivo, que debe repetirse y, si puede ser, con categoría nacional.

Por la noche, en el bello recinto de La Talaverana, el Ayuntamiento ofreció una cena-homenaje a los participantes en el Concurso Hípico. En la Mesa de Honor, con el alcalde, se hallaba el coronel gobernador militar y señora; la «Dulcinea»; el presidente de la Comisión de Festejos y señora; el teniente coronel Barranco y otras personalidades.

Después de la cena, hubo un desfile de modelos presentado por Galerías Barcelonesas.

El baile estuvo muy animado y los concursistas hípicos hicieron grandes elogios del ambiente, de la fiesta y también han quedado gratamente sorprendidos de la numerosa asistencia a las pruebas, mucha más que en otras ciudades de la categoría de la nuestra.



## Resonante éxito del Concurso Hípico

### Desfile de modelos

